

ERLEBNISREISE IN DER SAHARA



Reisen für Körper, Geist und Seele; Wandern
und; Kamel-Trekking im Lande der Tuareg. In der
Natur neue Kräfte schöpfen und sich erholen.

Datum: 24. Okt. – 07. Nov. 2020

Die Reise richtet sich an Menschen, die den hektischen Alltag vergessen und hinter sich lassen möchten. An Menschen, die Anpassungsfähigkeit und Bereitschaft haben einer fremden Kultur mit anderen Wertvorstellungen offen zu begegnen und auszutauschen.

Richtpreis pro Person: CHF 2'800.- - 3'300.- Preisänderung vor behalten !

Im Preis inbegriffen

- Flug nach Algerien; Übernachtung in einfacher Herberge in Djanet
- Auto-Transfer und Fahrten, Trekking / Wanderungen, Kamelkarawanen
- Vollpension auf der gesamten Reise
- Reiseleitung, Betreuung durch lizenziertes lokales Reisebüro und Führer, Jeep-Fahrer, Chameliers (Kamelführer), Koch

Nicht inbegriffen

- Trinkgelder für die Tuareg (ca. Euro 50.- pro Teilnehmer)
- Annullations-Versicherung (obligatorisch), ist Sache der Teilnehmer/Innen
- Visumkosten CHF. Ca. 70.00
- Anreise ab Wohnort zu Abflugort

Reisedauer: 15 Tage; Wir schlafen im Freien unter dem grandiosen Himmelszelt. Wir passen uns dem Rhythmus & der einfachen Lebensweise der Tuareg an.

Gruppengrösse: 4-8 Personen; bewusst kleine Gruppen.

Reiseleitung: lokale Leitung: **Bey Benmalek**, Tuareg-Führer, Geologe mit eigenem Reisebüro. Die Reisen sind sehr sorgfältig organisiert, werden sehr seriös geleitet und stehen unter bester lokaler Betreuung.



Myrta Fink *Reiseleitung und Organisation*

Lehrerin, Qi Gong/Tai-Chi & Meditations-Lehrerin; Ernährungskurse nach Trad. Chin. Med.; Kochkurse, Buchautorin, Verlegerin mit eigenem Kartenverlag.

Sehr grosse Reiseerfahrung. Ihre Liebe zur Wüste entdeckte sie vor vielen Jahren. Mit Achtsamkeit und Respekt begegnet sie der Natur und ihren Bewohnern.

Das Oasenstädtchen **DJANET** mit seinen berühmten Palmen, ist umgeben von einem Sandstein-Hochplateau. Wir besuchen das **Tassili de Tadjalahine** und gehen dann Richtung Westen in das wunderschöne Gebiet von **Afara**. Nach einer Fahrt mit den Jeeps ins Gelände ziehen wir die erste Woche mit den Kamelen durch eine abwechslungsreiche Landschaft aus Fels und Sand mit wunderschönen Felsmalereien. Später wandern wir durch Dünen und Canyons. Es breiten sich mächtige rote Sanddünen aus und umspülen schwarze Felstürme. Von einer der hohen Dünen geniessen wir den Sonnenuntergang. In gemächlichem Tempo reiten oder wandern wir 14 Tage durch dieses liebliche, abwechslungsreiche Wüstenparadies. Die 2. Woche begleiten uns die Jeeps, sie stehen zur Verfügung, um teilweise im Jeep zu fahren.



Anmeldung und Infos: MYRTA FINK, bitte nehmen sie mit mir Kontakt auf, danke !